

MEMORIA 2024

ARCHICOFRADIA SACRAMENTAL DE SAN ROQUE



MEMORIA ANUAL EJERCICIO 2024

Queridos Hermanos:

Finalizado el presente curso 2024 y en cumplimiento de lo dispuesto en nuestras Reglas presento la memoria de todas aquellas actividades que nuestra hermandad ha desarrollado a lo largo de este ejercicio, primero de la actual Junta de Gobierno que preside como Hermano Mayor **D. Rafael Durán Gómez** y centésimo vigésimo cuarto de nuestra existencia como Hermandad de Penitencia.

La memoria se divide en tres apartados, a saber:

- I.- Actos de culto.
- II.- Actos de gobierno y administración.
- III.- Relaciones institucionales, actos culturales y de confraternización.

I.- ACTOS DE CULTO

Este capítulo de cultos se inició los días 1, 2 y 3 de enero de 2024, con motivo del Jubileo Circular de las 40 horas, estuvo expuesto el Santísimo en la Parroquia de San Roque, en horario de 10 a 13 horas y de 17 a 20 horas.

Del 16 al 21 de enero de 2024, celebramos Solemne Quinario en honor de Nuestro Padre Jesús de las Penas, comenzando a las 19:45 horas, con el rezo del Santo Rosario, ejercicio del Quinario y a continuación Santa Misa con homilía a cargo de N.H. Rvdo. P. D. Borja Medina-Gil Delgado, rector de la Basílica del Gran Poder. Intervino un cuarteto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. El sábado 20 de enero, último día del Quinario, a la finalización del mismo, fiel al carácter

Sacramental de la Hermandad, celebró Solemne Procesión en honor de Jesús Sacramentado, en procesión bajo palio, por las naves del templo, en la que participaron, como es tradición, niños carráncanos, con Exposición Solemne de su Divina Majestad, Bendición y Reserva.

La Función Principal de Instituto, tuvo lugar el domingo 21 de enero a las 12:00 horas, con Comunión General y pública Protestación de Fe Católica de los hermanos. Estuvo a cargo de la homilía nuestro director espiritual y párroco D. José Ángel Martín Domínguez, intervino la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. En el transcurso de la Función Principal y tras la Protestación Pública de Fe, se entregaron diplomas conmemorativos a los hermanos que durante el año dos mil veintitrés cumplieron cincuenta años de pertenencia a la hermandad. Tras la Función Principal, tuvo lugar la tradicional comida de hermandad en el Hotel Catalonia Giralda. Como en años anteriores, hubo un menú más económico para la juventud. Un año más pudimos disfrutar de un día con una entrañable convivencia a la que asistieron numerosos hermanos.

El jueves 25 de enero de 2024, a las 20.00 horas, la Hermandad de San Roque celebró Misa Solemne en honor del Beato Marcelo Spínola, aplicada por las intenciones del pregonero de la Semana Santa de Sevilla del año 2024, D. Juan Miguel Vega. La homilía corrió a cargo de nuestro Director espiritual D. José Ángel Martín Domínguez, intervino un dueto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. Seguidamente, el pregonero, recibió como obsequio un pañuelo de Nuestra Señora de Gracia y Esperanza de manos de nuestro Teniente Hermano Mayor, firmando posteriormente en el libro de oro de la hermandad. Asimismo, a esta celebración asistieron los representantes de la Fundación Beato Marcelo Spínola de Sevilla, las hermanas esclavas del divino corazón de Jesús y Caritas Parroquial, a cada uno de los cuales la hermandad hizo un donativo.

El domingo 28 de enero, estuvo expuesto en PIADOSO BESAPIÉ la imagen de Nuestro Padre Jesús de las Penas, tras la Santa Misa parroquial de las 20.00 horas, en cumplimiento de sus Reglas, la Hermandad de San Roque, celebró Devoto Ejercicio del **VIA CRUCIS**, con traslado del Señor a su Altar.

En la tarde del viernes 9 de febrero en la parroquia de San Gil Abad hubo solemne acto eucarístico presidido por nuestro arzobispo D. José Angel Sainz Meneses, en la misma hubo representación de nuestra hermandad, dado el carácter sacramental de la misma.

Los cultos en honor de nuestro Sagrado Titular el Santo Crucifijo de San Agustín comenzaron el domingo 18 de febrero de dos mil veinticuatro, estando durante todo el día expuesto en piadoso Besapié tan bendita imagen, para posterior traslado en devoto Vía Crucis al Altar Mayor, donde se celebró el Solemne Triduo los días veintiuno, veintidós y veintitrés de febrero, con posterior

Santa Misa que concluía con el canto del "Christus factus est". Ocupó la Sagrada Cátedra el Rvdo. P. D. Juan Pablo Domínguez Teba, Vicario Parroquial de San Roque.

Desde la tarde del viernes 8 de marzo la hermandad participó en la parroquia de San Roque, en la iniciativa cuaresmal de oración instituida por el Papa Francisco y denominada "24 horas para el señor", estuvieron presentes varios miembros de la junta de gobierno en los distintos turnos de oración que habían sido establecidos.

El viernes 15 de marzo tuvo lugar el traslado del Señor de las Penas a su altar, en solemne via crucis por las naves de la parroquia de San Roque, las andas fueron portadas por miembros de la junta de gobierno, acompañado por los hermanos que portaban cirios.

El viernes de dolores, 22 de marzo de 2024 antevíspera del Domingo de Ramos, celebramos Solemne Misa de Reglas en honor de Nuestra Señora de Gracia y Esperanza, durante el transcurso de la misma se aplicándose el memento de difuntos en sufragio del que fue Director Espiritual de esta Hermandad, D. Jerónimo Gil Álvarez y de todas las que fueron camareras de Nuestra Señora.

El domingo 24 de marzo, debido a las inclemencias meteorológicas, nuestra hermandad no puedo realizar estación de penitencia a la S.I.C. de Sevilla, suspendiéndose la misma. Se deja constancia en esta memoria del informe realizado de ese día por nuestro Diputado Mayor de Gobierno, D. José Romero Romero:

"Amaneció el día feo, con un cielo plomizo, incluso caluroso y abochornado para ser Domingo de ramos.

Después de la procesión de palmas y misa posterior, el equipo de los Santizos, costeado por los diputados y recibiendo las ordenes de ubicación por parte de este que os habla, y de su equipo de auxiliares de cofradías, realizamos la retirada de los bancos de la iglesia para dejar expedito el templo de cara a recibir las visitas típicas del Domingo de Ramos, hay que reconocer que se hizo con celeridad.

Sobre las 10:45 h comenzamos a recibir las visitas protocolarias, siendo de la más tempranera la del Consejo de Hermandades y Cofradías, con la presencia de nuestro hermano Marcelino Manzano encabezando el sequito. También nos acompañaron en esa mañana las hermandades de Los Negritos, Esperanza de Triana, Esperanza Macarena, Cristo de Burgos, La Trinidad, Gitanos, San Benito, San Esteban, entre otras, y posteriormente la visita protocolaria del Ayuntamiento de Sevilla. Sobre 12:30h, hago la que sería la primera llamada de las muchas que acometí ese día a meteorología esperando que hubiese algún parte que hiciera vislumbrar una salida

de la cofradía.

Sobre las 13:15 se comienza a desalojar la parroquia para colocar cirios, cruz de guía en la puerta con sus faroles, como lo que era, un Domingo de ramos más.

Llegamos al templo los primeros y como estábamos citados los diputados y auxiliares sobre las 15:15h, con el ánimo cabizbajos algunos, y preguntando lo típico, en estos días de nublados ¿saldremos? Comentarios de distinta índole, en el año tal salimos y pedimos la venia los primeros y llovía mucho ese año. Otro año salimos y paso algo parecido. Todo era ilusión y buscar un rinconcito de esperanza.

Sobre las 15:45 nos reunimos el Hermano mayor, mayordomo y DMG, para convocar a la junta al cabildo y decidir lo que iba a ser nuestra estación de penitencia.

Alrededor de la 16:15 la junta realiza ese cabildo refrendado su asistencia a petición del HM por los antiguos HM, en la persona de D. Alfonso Medina y D. Antonio Barrero y no pudiendo asistir in situ, al no encontrarse disponible D. Jose Manuel Fernandez-Palacios.

Se pide a varios medios de meteorología la opinión de como está la tarde y de cómo se aproximaba la noche, todos los pronósticos eran negativos y la junta encabezada por su HM decide por unanimidad suspender la estación de Penitencia a la SIC. Nada más terminar el cabildo de salida se le comunica al consejo de cofradías a su delegado de día, la no salida de la cofradía.

Es D. Rafael Duran HM de nuestra cofradía, alrededor de las 16:50H, el cual comunica la suspensión de la salida, a nuestros hermanos, recibiendo una calurosa ovación conscientes ya de lo que iba a ser una decisión negativa.

Les dedica a sus hermanos unas palabras llenas de cariño y consuelo y les invita a realizar el vía crucis en el interior del templo, vía crucis dirigido por nuestro director espiritual D. Jose Angel.

Posteriormente el templo se abrió por la tarde, para que todos los fieles visitaran nuestras imágenes, estando la tarde con una afluencia de público muy notable, viviéndose momentos entrañables.

Como incidencias propias del cortejo, cabe reseñar un hermano que acudió vestido de calle al interior del templo, sin su túnica de nazareno. Se le pidió que donde estaba su habito de nazareno educadamente, contestando que en el coche y argumentando que como se iba a vestir de nazareno con la lluvia de barro que estaba cayendo. Que tenía su papeleta de sitio y podía entrar como

hermano. Se intento razonar con él, sin éxito y dejándolo porque el señor no desistía en su comportamiento y se complicaba cada vez mas.

Agradecer a todos los hermanos de nuestra cofradía en especial a esos pequeños monaguillos que no sabían muchos que pasaba pero que algo bueno no era.

A mi equipo como siempre, que están a mi lado, a mi junta de gobierno encabezada por nuestro HM que hacen que sea todo más fácil. Gracias a nuestro director espiritual y nuestro vicario, amigo D. Jose Ángel y D. Juan Pablo, por las facilidades a la hora de acometer la preparación de la salida de la cofradía. También a los profesionales que aguantan no pocas llamadas al centro de meteorología Aemet, y en especial a D. Jose Antonio Maldonado por su predisposición en todo momento, estando a nuestro servicio en cuanto tiempo fuese necesario, un abrazo y gracias. Y cierro este informe esperando ya un Domingo de Ramos del 2025 lleno de buen tiempo, alegría y felicidad.".

Los días 28, 29 y 30 de marzo se celebró en la Parroquia de San Roque el Triduo Sacro de la Semana Santa. Tras la celebración de los Oficios, hubo procesión eucarística para trasladar el Santísimo Sacramento al Monumento. La hermandad estuvo representada, fiel a su carácter sacramental, hubo asistencia de representación municipal.

Los días 27, 28 y 29 de mayo, celebramos el Triduo a mayor honor y gloria del Santísimo Sacramento, a las 20:00 horas, con Santa Misa, Exposición Mayor del Santísimo y Ejercicio del Triduo, terminando con la Bendición Solemne y Reserva de Su Divina Majestad. La predicación corrió a cargo de Nuestro Director Espiritual el Reverendo Padre D. José Ángel Martín Domínguez.

El jueves 30 de mayo nuestra hermandad participó en el Corpus de la Catedral, fiel a su carácter sacramental, con asistencia de todos los hermanos que quisieron acompañar a este acto organizado por la Iglesia de Sevilla.

El martes, dos de julio se celebró Solemne Función Votiva en honor del Santo Crucifijo de San Agustín, contando con la asistencia de la Excelentísima Corporación Municipal. El Excmo. Sr. Alcalde, D. Jose Luis Sanz Ruiz, fue el encargado de renovar el voto de gratitud al venerado titular. También asistió una representación del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla en la persona del Delegado del Domingo de Ramos, D. Javier Bonilla, estando también representada la Hermandad de Los Negritos por su Alcalde, así como representación de la Hermandad Filial en Sevilla de la Virgen de la Sierra. La homilía corrió a cargo de nuestro director espiritual.

El jueves, cinco de septiembre se celebró Santa Misa, con motivo de la festividad litúrgica de la Natividad de la Virgen, tal y como prescribe la Regla 55ª, que fue oficiada por nuestro Director Espiritual. Intervino un cuarteto de la "Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín. La Función Solemne estuvo organizada conjuntamente con la Hermandad Filial en Sevilla de la Virgen de la Sierra y en ella estuvo presente la Hermandad de Los Negritos representada por su Alcalde.

El sábado dos de noviembre tuvo lugar el acto del traslado del Santo Crucifijo de San Agustín a la S.I.C. para que formara parte de la exposición Fons Pietatis dentro de los actos programados para el II Congreso Internacional de Piedad Popular.

Tal y como prescriben nuestras Reglas, el jueves veintiocho de noviembre, a las 20.00 horas, se celebró Solemne misa de réquiem en sufragio de las Ánimas Benditas del Purgatorio, cotitular de la hermandad, y en memoria de todos sus hermanos y bienhechores difuntos, especialmente los fallecidos en el último año, que fueron nombrados. Con motivo de la celebración del Jueves Eucarístico, antes de la Santa Misa, a las 19.00 horas, se expuso el Santísimo, con rezo de Vísperas a las 19:30 horas. La homilía estuvo a cargo de NHD el Rvdo. Padre D. Juan Pablo Domínguez Boza, vicario parroquial de San Roque. Intervino un cuarteto de la "Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín".

Con motivo del II Congreso Internacional de Hermandades y Piedad Popular, el consejo de hermandades y cofradías de Sevilla estableció una exposición permanente del Santísimo. Nuestro hermandad realizó el turno de oración y vela el día 5 de diciembre de 12 a 13 horas en la capilla de Santa María de Jesús (capilla del consejo), en la puerta de Jerez.

Tal y como prescribe la Regla 43ª el martes día ocho de diciembre de dos mil veinte, a las 13:00 horas, se celebró la Función Solemne de Reglas en honor de la Pura y Limpia Concepción de la Virgen María, patrona que fue de la antigua Hermandad Sacramental de San Roque, oficiando nuestro vicario parroquial D. Juan Pablo Domínguez Boza. Intervino un cuarteto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. A la conclusión, y en la casa de hermandad, tuvo lugar la bendición e inauguración del BELÉN, cuyo montaje corrió un año más a cargo de un grupo de hermanos, bajo la supervisión del miembro de la Junta Auxiliar D. Vicente Calonge Asenjo.

El lunes 9 de diciembre, dentro de los actos previstos por la conmemoración del 375 aniversario del milago del Santo Crucifijo de San Agustin, la hermandad celebró misa ante la Virgen de los Reyes en la capilla real de la S.I.C. de Sevilla, oficiada por nuestro Director Espiritual D. José Ángel Martín Domínguez, y posteriormente rezo del ejercicio de las cinco llagas ante el Santo Crucifijo de San Agustín, el cual se encontraba, para su veneración en la capilla contigua, San Pedro.

A las 13:00 horas del domingo quince de diciembre celebramos la Función de la Santísima Virgen, con homilía a cargo del Rvdo. Padre D. Eduardo Martín Clemens, párroco de Santa Cruz, procediéndose tras la misma a la renovación del Juramento de las Reglas por parte de aquellos hermanos que durante ese año cumplieron los 14 años. A la conclusión de la Función, hubo un acto de convivencia en la Casa de Hermandad. En dichos cultos, contamos con la presencia de hermandades invitadas, entre ellas la hermandad de la virgen de Gracia de Carmona, las cuales realizaron una ofrenda floral a nuestra Amantísima Titular, siendo correspondidas de igual forma las hermandades que tienen a la Esperanza como advocación.

Del 16 al 18 de diciembre de dos mil diecinueve celebramos Triduo en honor de Nuestra Señora de Gracia y Esperanza, comenzando a las 19:45 horas, con Santo Rosario, Ejercicio del Triduo, Santa Misa y Salve. La homilía estuvo a cargo del Rvdo. P. D. Eduardo Martín Clemens, párroco de Santa Cruz. Intervino en los actos de Triduo un cuarteto de la "Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín". Durante dichos días la Santísima Virgen estuvo en Solemne Besamanos. El día 18 al finalizar la Santa Misa, se hizo entrega de un diploma conmemorativo a aquellos hermanos que durante el año anterior cumplieron veinticinco años de pertenencia a la hermandad.

El sábado 21 de diciembre a las 19 horas la hermandad celebró solemne misa estacional en el altar del jubileo de la S.I.C. de Sevilla en honor a nuestro titular, el Stmo. Cristo de San Agustín, presidida por nuestro arzobispo, Excmo. Y Rvdmo. D. José Angel Sainz Meneses, como culminación de la exposición "Fons Pietatis" llevada a cabo en la catedral, en el marco del II Congreso Internacional de Hermandades y Piedad Popular.

Tras la misa el Santo Crucifijo retornó a nuestra Parroquia en solemne procesión extraordinaria, con gran asistencia de hermanos y devotos, tanto en el acto de culto de la catedral como en la salida extraordinaria. Conste el agradecimiento a la querida hermandad de Santa Cruz por el préstamo del paso para que pudiera procesionar el Cristo de San Agustín.

Además de estos Cultos reseñados y cumpliendo la Regla 38ª, todos los jueves del año, hemos celebrado **Jueves Eucarístico**, consistente en Exposición Solemne de su Divina Majestad, rezo de Vísperas, Bendición, Reserva y Santa Misa, terminando con Salve cantada a Nuestra Señora de Gracia y Esperanza.

Asimismo, la hermandad ha estado presente en cuantas funciones y actos de culto ha sido invitada por la parroquia, las distintas hermandades de la feligresía y la ciudad, así como por la delegación de hermandades sacramentales del Consejo de Cofradías.

II.- ACTOS DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN

En este apartado se referirán las actividades desarrolladas por la hermandad para el buen gobierno de la misma.

El jueves 1 de febrero de 2024 se abrió el periodo de solicitud de puestos en la cofradía de cara a la organización de la misma para el domingo de ramos, a través de los canales oficiales de la hermandad, bien en papel físico presentado en Secretaría, o bien solicitud del propio hermano a través del portal del hermano.

El lunes doce de febrero, tal y como prescribe nuestra regla 65, a las 20,30 horas fueron citados nuestros hermanos y tuvo lugar Cabildo General de Cuentas y Salida, con gran asistencia de hermanos. Se aprobaron todos los puntos de orden del día sometidos a votación. Se acordó que el reparto de papeletas de sitio tuviera lugar entre las 19:00 horas y las 22:00 horas (los jueves dio comienzo a la conclusión del Jueves Eucarístico), los días 5, 6, 7, 12, 13 y 14 de marzo de 2024.

El miércoles 11 de septiembre a las 21 horas tuvo lugar, en nuestra casa hermandad, Cabildo General Extraordinario de hermanos para la aprobación del traslado en andas a la S.I.C. de Sevilla del Santo crucifijo de San Agustín, titular de nuestra hermandad, para participar en la exposición Fons Pietatis que se celebró en la Seo Hispalense, con motivo del II Congreso Internacional de Piedad Popular. Asimismo, la salida extraordinaria del crucificado en procesión de regreso la tarde del 21 de diciembre. Fue el único punto del orden del día, y tras magnífica exposición por parte del consiliario de medios de la hermandad, el mismo fue aprobado por unanimidad, por aclamación, por todos los hermanos presentes.

Durante todo el verano del presente año se han acometido en nuestra casa hermandad diversas obras de reparación y restauración que eran ya muy necesarias en la misma. Así se acometió el ensolado del suelo de la terraza, así como un nuevo drenaje en el mismo para evitar filtraciones. Igualmente, el suelo del salón principal fue levantado para acometer nuevas canalizaciones para evitar humedades. Las paredes de la casa fueron pintadas y se adquirieron diversos electrodomésticos necesarios para la cocina de la casa.

El número de Cabildos de Oficiales celebrados durante el curso de referencia, fueron 11 en total.

En cuanto al número de hermanos, a fecha 31 de diciembre de 2024, es de **2.252, habiendo** ingresado en el presente curso 82 nuevos hermanos.

Por último, mencionar aquellos hermanos fallecidos en el presente curso de los que ha tenido conocimiento Secretaría, y a los que tendremos siempre presentes en nuestras oraciones.

<u>III.- RELACIONES INSTITUCIONALES, ACTOS CULTURALES Y DE CONFRATERNIZACIÓN</u>

En este apartado resumiremos las actividades de tipo cultural o de confraternización que hemos desarrollado.

En la tarde del martes 2 de enero de 2024 recibimos la visita del cartero real a nuestra hermandad, luego de un paseo en coche de caballos por las calles del barrio, recibiendo el cariño de todos los vecinos. Posteriormente, en nuestra casa, pudo recoger las cartas de los más pequeños dirigidas a los reyes magos, disfrutando posteriormente de una merienda, y un rato de convivencia, en la misma.

El sábado 25 de enero tuvo lugar el II encuentro platino con aquellos hermanos de 70 años o más que forman parte de nuestra nómina. El encuentro consistió en un momento de intimidad y meditación en el altar, delante de Ntro. Padre Jesús de las Penas, por parte de nuestro hermano D. Manuel Martín Fajardo. Posteriormente se disfrutó de una agradable merienda y convivencia, con los hermanos presentes, en nuestra casa hermandad.

El sábado 3 de febrero a las 12 de la mañana, en nuestra casa hermandad, tuvo lugar una charla formativa impartida por NHD. Rvdo. Padre D. Juan Pablo Domínguez Teba sobre "El valor evangélico del sacrificio, actitudes espirituales para vivir la cuaresma".

Ese mismo día tuvo lugar, por la mañana, la convivencia de grupos jóvenes de hermandades del Domingo de Ramos, en la Estrella, con amplia representación de la juventud de nuestra Hermandad.

El 17 de febrero, sábado, tuvo lugar a las 18 horas, concierto en la parroquia de San Roque, de la banda de cornetas y tambores de Jesús Nazareno de Huelva donde se interpretaron marchas del repertorio del domingo de ramos.

El 26 de febrero, la sala de juntas de nuestra casa hermandad acogió la retransmisión por radio del clásico programa "Cruz de guía" de Radio Sevilla. La primera parte de este fue un monográfico de nuestra hermandad, con participación de varios miembros de la Junta de gobierno.

El sábado 2 de marzo, a las 18 horas, tuvo lugar en la parroquia de San Roque un concierto a cargo de la Banda de la Cruz Roja, con gran afluencia de público, donde se interpretaron marchas del

repertorio del próximo domingo de ramos, dedicadas a Ntra. Sra. de Gracia y Esperanza; durante el transcurso del mismo tuvo lugar el estreno y presentación de la marcha "Llega la Esperanza", obra de Cristóbal López Gandara. El concierto fue a beneficio de Cáritas parroquial y el donativo consistía en un kilo de alimentos aportado por los asistentes.

El sábado 9 de marzo tuvo lugar el pregón de semana santa, organizada por la tertulia de Semana Santa de la peña sevillista al relente, el mismo fue redactado por nuestro hermano D. Rafael Castejón López, enfermo de ELA, aunque contó con la voz de su "cirineo" D. Moisés Viretti Fernández, fue un acto muy emotivo y de gran repercursión mediática, por todo el significado que conllevaba. Una representación de nuestra hermandad encabezada por el Hermano Mayor estuvo presente en el mismo.

A partir del martes 12 de marzo, ya estaba disponible en nuestra casa hermandad ejemplares del Anuario de la hermandad de 2023, pudiendo los hermanos retirar ejemplares de este, coincidiendo con el reparto de papeletas de sitio para el domingo de ramos. Para la elaboración de dicho anuario se contó con la colaboración de muchos hermanos que plasmaron sus impresiones a través de artículos firmados y fotografías que aportaron. Gracias al equipo de comunicación de la hermandad por el magnífico trabajo realizado.

El jueves 14 de marzo representantes de nuestra hermandad estuvieron presentes en el III Congreso de Sanitarios y Hermandades organizado por el Centro de Emergencias Sanitarias 061 y que se desarrolló en el salón de actos del Hospital San Juan de Dios.

El viernes 15 de marzo, antes de la tradicional subida del Señor de las Penas a su paso, el grupo joven de nuestra hermandad fue el encargado de realizar las distintas lecturas del vía crucis que se llevó a cabo durante todos los viernes de cuaresma e instituido por nuestra parroquia, atribuido cada día a un grupo determinado de la misma. El mismo se realizó tras la misa vespertina.

El martes 19 de marzo tuvo lugar el tradicional fundido del cirio de los donantes de órganos LUZ DE ESPERANZA, en el palio de Ntra. Sra. de Gracia y Esperanza, el cual quedó fijado para su salida del Domingo de Ramos. En esta ocasión la persona responsable de fundir esa vela de homenaje a los donantes fue nuestra hermana Macarena Benítez.

El sábado 7 de abril tuvo lugar en nuestra casa hermandad convivencia de cuadrillas de costaleros y capataces de ambos pasos, con gran presencia de miembros de ambas. Contó con la colaboración inestimable en los días previos de nuestro hermano Curro Bermejo, la hermandad quiere agradecerle todo lo aportado para que este encuentro fuera de lo más lucido.

El lunes 22 de abril, a las 21 horas, tuvo lugar la III sesión del curso de formación del Foro Monseñor Alvarez Allende, en la sede de la hermandad de Santa Genoveva, dicho curso tuvo por tema la adoración eucarística, la liturgia de las horas y el canto, y corrió a cargo la disertación D. Félix Quijada Balbuena, representantes de nuestra hermandad participaron en la indicada sesión formativa.

El jueves 9 de mayo, desde las diez de la mañana, tuvo lugar la cuestación popular organizada por la Asociación Española contra el cáncer, contó con la colaboración de la parroquia y de hermanas de nuestra corporación, para ello se instaló una mesa petitoria en la puerta de la iglesia que da a la calle Recaredo.

El viernes 10 de mayo, a las 18 horas, tuvo lugar la salida de la Cruz de Mayo del grupo joven de la hermandad desde el local de la calle Jupiter. El recorrido de la misma fue por las calles del barrio, con visita a nuestra parroquia, contó con la participación del grupo joven de la hermandad y los más pequeños pudieron disfrutar de la salida.

El 28 de mayo tuvo lugar, en la sede la vecina hermandad de los Negritos el IV encuentro del foro Monseñor Alvarez Allende, donde estuvieron presentes representantes de nuestra parroquia y hermandad.

El 11 de junio, en la parroquia de San Bernardo, hubo eucaristía de clausura del XIV foro de formación Álvarez Allende, presidida por el Delegado de Hermandades y Cofradías N.H.D. Marcelino Manzano Vilches, contó con la presencia de miembros de nuestra hermandad.

El jueves 20 de junio, y producto de una colaboración con el AMPA del CEIP Carmen Benítez un grupo de hermanas se hizo cargo de gestionar la barra que se abrió en la Plaza del mismo nombre, con motivo de la celebración de la fiesta fin de curso de ese colegio. Contó con gran asistencia de público del colegio, de la feligresía y de la hermandad, y todo lo recaudado fue destinado al proyecto de nuevos faldones para Ntra. Sra. De Gracia y Esperanza.

El miércoles 26 de junio, a las 19,00 horas, en el salón Colón del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla tuvo lugar la presentación del cartel y actos conmemorativos con el que nuestra hermandad conmemora el 375 aniversario del milagro del Santo Crucifijo de San Agustín en el fin de la epidemia de 1649. El cartel es obra del autor Jesús Zurita Villa. El acto contó con la presencia del Excmo. Sr. Alcalde, D. José Luis Sanz, el delegado de fiestas mayores, D. Manuel Alés, todos los miembros de Junta, así como todos los hermanos y devotos que quisieron asistir.

El viernes 13 de septiembre, una representación de la Hermandad de San Roque, encabezada por nuestro hermano mayor, se desplazaba a **Carmona**, acompañando a la **Hermandad de la Virgen de Gracia** en el ejercicio de la Solemnísima Novena en honor de la Patrona de la villa carmonense, fruto de los estrechos lazos que unen a ambas corporaciones. Posteriormente, hubo un fraternal ágape en las dependencias de su casa de Hermandad, agradecemos como siempre la magnífica acogida que nos dispensa la querida hermandad de la virgen de Gracia, fruto de los estrechos lazos que nos unen.

El martes 1 de octubre, en la parroquia de San Roque, en el altar de nuestros titulares fue la presentación del original de la papeleta conmemorativa del traslado del Santo Crucifijo de San Agustín a la S.I.C. de Sevilla, realizada por nuestro hermano D. Pablo García Pavón, queda constancia del agradecimiento al autor de la misma y felicitarlo por haber plasmado en la obra tanta historia vinculada al Santísimo Cristo.

El sábado 9 de noviembre la hermandad rindió homenaje a nuestro capataz general Carlos Villanueva al celebrar sus bodas de plata como capataz general de nuestra cofradía. Durante el acto, celebrado en el restaurante Doña Clara, recibió una medalla de plata corporativa como obsequio por parte de nuestra hermandad. También recibieron un pequeño homenaje por parte de la hermandad Carlos Villanueva Villarín y José Ramón Bonilla al cumplir también 25 años al frente de nuestros pasos. En su homenaje, Carlos se vio acompañado por un numeroso grupo de miembros de nuestra hermandad, costaleros y amigos que quisieron asistir al estreno de la marcha "Cirineos de San Roque" interpretada por la Banda del Nazareno de Huelva, cuyos directores también quisieron estar presente en el homenaje.

El lunes 18 de noviembre, a las 20,30 horas, tuvo lugar la apertura del XV foro de formación "Monseñor Álvarez Allende", en la iglesia de San Sebastián, sede de la hermandad de la Paz. La charla tuvo por título "María, estrella de la evangelización; la fuerza evangelizadora de la piedad popular", y fue impartida por D. Isidro González Suárez. En este foro la participación de miembros de nuestra hermandad es habitual.

Durante todo el mes de noviembre la hermandad tuvo presente, a través de oraciones y mensajes de apoyo en nuestros canales de comunicación, las trágicas noticias que llegaban de las inundaciones de la comunidad Valenciana, y por ello el último fin de semana del mes miembros de nuestra hermandad viajaron hasta Catarroja, uno de los municipios más afectados por la DANA, para ofrecer su ayuda y entregar donaciones directas recogidas por nuestra diputación de caridad a personas que lo han perdido todo. Desde Caridad se agradece el esfuerzo de todos aquellos hermanos que han contribuido económicamente y recordar que la solidaridad no tiene fronteras.

Del 3 al 19 de diciembre, y fruto de una acción conjunta coordinada de las diputaciones de

caridad de las hermandades de las Esperanzas de Sevilla, hubo recogida de juguetes en la hermandad

para los niños de las zonas afectadas por la DANA en Valencia. Dichos juguetes fueron enviados

oportunamente, antes del día de reyes, para que ningún pudiera quedarse sin ellos en este día tan

especial.

La ofrenda floral de los niños de la Hermandad y la feligresía a la Santísima Virgen de Gra-

cia y Esperanza conocida como "UNA FLOR PARA LA ESPERANZA", se realizó el sábado ca-

torce de diciembre, a las 18 horas. Tras el acto hubo una merienda en nuestra Casa de Hermandad.

Durante todo el año, el bar de la hermandad estuvo abierto, habitualmente los jueves después

de la misa de hermandad, así como los días de ensayo de costaleros y días de reparto de papeletas, el

mismo fue atendido por el grupo de hermanas encargado del mismo, así como por el grupo joven,

que ayudaba a crear convivencia entre todos los hermanos que se acercaban.

Un año más, la hermandad jugó a la Lotería de Navidad, contando para la distribución de

décimos con la colaboración de los hermanos.

En Sevilla, a veintiocho de diciembre de dos mil veinticuatro.

Fdo. El Secretario Primero.

Juan Manuel Rodríguez León